

祝 日本学生科学賞 受賞

科学部で今年度、研究を進めてきた成果が認められ、日本学生科学賞秋田県審査委員会審査委員長賞を受賞しました。

春先から研究計画を立て、夏休み中にはフィールドワークに出かけ、研究を進めました。今年度の理科学研究発表会はすべて中止となってしまい、発表の機会は得られませんでした。今回の受賞で、全県の中でも優れた研究と認められました。おめでとうございます。

これからいろいろなことに疑問をもち、それを解決しようと探究していく気持ちを大切にしてほしいと思います。

研究班班長、英汰さんの感想を紹介します。

私たち科学部A-1班は、1年生の国語の授業で「幻の魚は生きていた」という説明文を読み、そこで、玉川の水質はとても悪かったことを知りました。しかし、最近は水質が改善されていることを知り、どのようにして改善し、現在はどのようにしているのか疑問に思っ「水質改善～玉川に学ぶ～」というテーマで研究を始めました。玉川の上流から下流まで10カ所以上の場所のpHやEC(イオン濃度)を調べました。データをとることに時間がかかり、そのデータの選別にも苦戦しましたが、最終的にはうまくまとめることができたのでよかったです。正直なところ、私自身は受賞できるとは思っていませんでしたので、聞いたときはうれしさの他に驚きもありました。一緒に苦労したこの班で受賞できたことがとてもうれしいです。

第65回日本学生科学賞秋田県審査委員会 審査委員長賞 科学部A-1班
高橋英汰 高橋華秀 大友寧々 小田嶋航路 押久保信 荒木孝太郎



全国の舞台上で観衆を魅了

吹奏楽部の皆さんが全国大会で人との心のつながりをスピード感のあるパフォーマンスで表現し、観衆を魅了しました。これまで、練習を重ね、たくさんの部員が心を一つにし、素晴らしいパフォーマンスを作り上げたことは貴重な財産となったことでしょう。



これまで長い期間お疲れ様でした。部長の心菜さんの感想を紹介します。

私たち吹奏楽部は、12月11日に行われた全国大会でグッドパフォーマンス賞をいただくことができ、とてもうれしく思います。今年度は「絆響想音～音でつながる心の輪～」を目標にし、自分たちの音楽を通してお客様と心と心をつなげるように日々、練習に励んできました。埼玉スーパーアリーナという最高の舞台上で全国の皆さんに自分たちのショーを見てもらえることへの幸せと感謝をかみしめながら演奏、演技をしました。私たちがここまで来られたのはたくさんの方々のおかげからです。この貴重な経験は私たちにあって一生の宝物となりました。本当にありがとうございました。

第49回マーチングバンド全国大会 グッドパフォーマンス賞 吹奏楽部

来週
の
予
定

日程・行事等			放課
12/20(月)			15:30
12/21(火)	3年基礎学力テスト(英語)	2年球技大会	15:30
12/22(水)	3年性教育講座(⑤・⑥)		15:30
12/23(木)			15:30
12/24(金)	新聞読もうDAY⑧	大掃除 学年集会	15:30
12/25(土)	冬季休業開始(~1/13)		

※卒業アルバムを注文したご家庭に振込用紙を配付しました。12/27(月)まで入金をお願いいたします。